

# *Venezuela condena en la ONU la xenofobia y el racismo*

---



La Habana, 25 mar (RHC) El Defensor del Pueblo en Venezuela, Tarek William Saab condenó en la ONU la xenofobia y el racismo, y llamó a los Gobiernos y poderes judiciales a luchar contra ese flagelo.

De acuerdo con una nota de prensa de la Misión del país sudamericano en la ciudad suiza, Tarek William consideró que desde los parlamentos nacionales, regionales y locales deben impulsarse leyes de condena a esos terribles delitos, con programas educativos y de formación.

El dirigente venezolano alertó en tal sentido que en ocasiones los medios de comunicación contribuyen a la discriminación, la intolerancia y la xenofobia, fomentando conductas culturales negadoras de la igualdad, el respeto y la solidaridad entre los seres humanos.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88428-venezuela-condena-en-la-onu-la-xenofobia-y-el-racismo>



**Radio Habana Cuba**